

Daimler erweitert Produktionskapazitäten für die Mercedes-Benz A-Klasse

Daimler wird aufgrund der sehr positiven Resonanz auf die neue Mercedes-Benz A-Klasse die Produktionskapazitäten für die Baureihe erweitern. Das Unternehmen hat dazu eine Vereinbarung mit dem finnischen Zulieferer Valmet Automotive abgeschlossen, nach der Valmet von 2013 bis 2016 mehr als 100 000 Einheiten im Daimler-Auftrag fertigen wird.

Für die neue Mercedes-Benz A-Klasse, die Mitte September auf den Markt kommt, liegen dem Unternehmen bereits mehr als 40 000 Bestellungen vor. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Produktionsstart der neuen Mercedes-Benz A-Klasse im Werk Rastatt: Daimler-Chef Dr. Dieter Zetsche und Produktionsvorstand Dr. Wolfgang Bernhard.